《風景 その8》 R4.10.28



## 【思わず,参りました】

秋も深まり、「スポーツの秋」であったり、「芸術の秋」であったり、「読書の秋」 であったりしますよね。みなさんは、いかがでしょうか? わたくしは… 「食欲の秋」です!(^^)!

さて,学校の今時分は,少し前に様々なコンクールや,展覧会に出品した作品に対しての表彰が行われる頃でもあります。

先日,校長室で賞状授与を行っていましたところ,それを見ていた | 年生が「**なにやってたの?**」と私に尋ねました。

私は「賞状授与と言って、コンクールなんかに出した作品には賞状がもらえるんだよ。 みんなも、 大きくなったら、 挑戦してみてね」と説明したところ

「もう、わたしたち大きいもんね。 ほいくえんじゃないし」とのお応えでした。

いやはや、失礼いたしました。小学校に入学して、早半年。あなたたちはじゅうぶん大きか

ったのですね。すみません。

朝,いつものように登校指導をしていると,「校長先生,大きなカニがいるよ」と話してくれる子が。

指さす方を見てみると…なるほど。橋の 工事をしているクレーン車のアームが、確 かにカニのあしに見えます。

しかし、よく見つけるもんだと、いつも ながら子どもの興味関心、鋭い目には感心 させられます。すごいなあ。





何かを大事そうに持っての登校。 何を持っているのかと思い,見せていた だいた時の一言 「かまきりが,ぼくになついでいるんだよ」 なんかステキなことば。 心にじんわりしみました。